
議事録追補 

 

日本神経学会本部への返答(2019 年 1 月 4 日送信済み e-mail より) 

 

Subject: RE: 日本神経学会広報委員会からのお尋ね（医学生・初期研修医への日帰りセミナ

ー企画のご相談） 

  

西山先生 

以下、九州支部からお返事いたします。 

  

業計画化する前に、まずは各地方会支部の責任者の先生の忌憚ないご意見を頂戴できます

と有難く存じます。 具体的には以下の質問にご回答をお願いできればと存じます。 

①     先生の地方会支部においては学生・初期研修医を勧誘する目的でセミナーなどの企画

を実施されていますでしょうか？ （Yes or No。Yes の場合、具体的な内容） 

  

特に行っていません。 

  

②     先生の地方会支部では、今後学会の本体と共同で学生・初期研修医のためのセミナー

（日帰り）企画をご希望されますか？（Yes or No） 

  

希望します。 

  

③     ②で Yes の場合、どのような支援を広報委員会が提供すればよろしいでしょうか？ 

（例、予算 OO 万円の支援、演者の派遣、座長の派遣、企画ノウハウの提供、などご要望

の内容。また 2019 年度から開始を検討されるかどうか。その他自由にご意見をお願いしま

す。） 

  

日帰りの勧誘では座学が主体で表面的な紹介となりがちなので、行う場合は 1 泊でしっか

り行った方がよい。九州支部では、九州地域で全国の勧誘会が行われない年に九州地域で実

施したい。したがって、実施する場合は、2020 年からとなる。 

その際には、1 泊し、各大学医局から 1 名程度同伴者付き（各医局で経費負担する）で行っ

た方が、より効果的である。 

学会本部から 50 万円程度の補助をお願いしたい。演者や医学生・研修医の交通費、演者へ

の謝礼などに当てることを考える。宿泊する場合の経費負担を本部から出すのが困難な場

合は、九州支部の会計から負担することを考える。 

  



以上は、12 月 22 日開催の九州支部世話人会の議事録に基づくものです。よろしくお願いい

たします。 

九州支部代表 吉良潤一 

  

 

 


